

Rassemblement VELO 2019

Après l'Alsace en 2018, l'Actac Nationale avait choisi le Bourgogne comme destination pour 2019.

Après 2 années montagneuses, le profil des étapes allait être un peu plus facile.



L'hébergement choisi était le Carline Hôtel de Beaune.

La capacité de l'hôtel correspondait tout juste et nous étions donc les seuls à y séjourner pendant la semaine.

Comme chaque année, les participants avaient le choix entre un parcours court et un parcours long chaque matin et chaque après-midi.

5 jours de vélo étaient au programme avec un jour de repos le mercredi.

En faisant que les parcours courts, l'addition finale des 5 jours de vélo était de 575 km avec un peu plus de 5700 m de dénivelé positif.



Pour les plus courageux qui ne se sont élancés que sur les parcours longs, il fallait avaler 741 km et 8060 m de dénivelé.



Les parcours ont permis de découvrir les multiples facettes de la bourgogne (la plaine, le vignoble, le Morvan ...).

L'ensemble de la semaine s'est déroulé dans la bonne humeur avec une météo capricieuse, mais nous avons eu la chance de passer entre les gouttes.

Un groupe de 66 personnes a participé à ce rassemblement, dont 6 pour l'intendance.

